

おおくらだより

令和2年3月24日 発行責任 校長 藤井 英貴

★ 学校ホームページ : <http://www.kita9.ed.jp/okura-e/>

卒業、おめでとう！～立派に巣立った6年生

新型コロナウイルスの感染拡大予防による臨時休校というこれまでにない状況の中、3月17日に無事に卒業証書授与式を終えました。今年は在校生代表の5年生と来賓の皆様の参列ができず、例年より少ない人数での卒業式でしたが、前日1日だけの練習とは思えない証書授与やその後の式中の態度等、これまで最上級生として頑張ってきた6年生の実力が遺憾なく発揮された卒業式だったと思います。卒業式が終わった後に、さわやかな快晴の空の下、39名の6年生が立派に巣立っていきました。

6年生は、学校行事や日常の委員会活動等、いろいろな場面で最上級生として下級生をリードしてくれました。また、運動会や学習発表会等の大きな行事では、学年の出番だけではなく、各係の仕事にも一生懸命に取り組み、全体のスムーズな進行に大きな役割を果たしていました。

私は、式辞の中で、「卒業生の皆さんは、常にみんなで協力して大きな行事を立派にやり遂げてきました。みなさんは、大蔵小学校の100年を超える伝統の階段を一段高めて巣立っていきます。そして、その頑張りを支えてくださったのは、家族であり、地域の皆様をはじめとする『人のつながり』です。中学生になっても、それらの方々に対する感謝の気持ちを忘れずに、大蔵小学校の卒業生である事、そして、大蔵のまちの一員である事の誇りと自覚、責任をもってがんばってほしい。」と述べました。卒業生には、大きな夢をもってこれからの人生をたくましく生き抜いて欲しいと思います。



【素晴らしい態度だった卒業式】



【最後の見送り】

◆ 1年間、ご支援、ご協力いただき、ありがとうございました ◆

この1年間、皆様のご支援、ご協力のおかげで何とか無事に終えることができました。保護者、地域の皆様には一年間、本校教育にご理解、ご協力を賜り、本当にありがとうございました。

◇ いつもとは違う学年の最後～放送修了式

本日の修了式は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため放送で行いました。そして、修了式を終えた後、担任が子どもたちに修了証書とあゆみを渡しました。

今学期のあゆみは各学年、履修した単元までの学習状況で評価しています。未指導の学習内容の履修時期（予定）については、今日持ち帰るプリントをご参照ください。

◇ ボランティアの皆様、ありがとうございました！～

○子ども見守り隊

一年間、本当にありがとうございました。皆様は、どんなに雨が強くても、寒くても、子どもたちを見守ってくださいました。また、青パトで巡回して下さる方もおられます。

そのような皆様のおかげで、子どもたちが1年間無事に登校することができました。

子どもたちには、「元気な挨拶で感謝の気持ちを伝えよう。」と話しています。ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。



○スクールヘルパー

毎週、2、3回ずつ校内を巡回して子どもたちの安全確保や、校内の美化にもご協力いただきました。子どもたちのトラブル場面に遭遇すると、教員に連絡してくださったり、不審者がいないか気を付けて巡回してくださったりするなど、様々なサポートをしていただき、本当に助かりました。

○ブックヘルパー

1万冊に及ぶ図書室の本の整理や修理、部屋の飾りやポップづくり、休み時間の図書貸し借りの世話など、子どもたちが図書室をいつでも気持ちよく使えるように、活動してくださいました。読書好きな子どもが多いのは、ブックヘルパーの皆様のおかげです。

☆ お世話になりました ☆

4月1日付の異動で下記の職員が本校を転出・退職することになりました。これら職員の転出先や転入職員については、4月1日の新聞各紙などでご確認ください。

*個人情報保護のため載せていません。

◇ 4月の主な行事予定 ◇

*丸数字は学年

日	曜	行事名等
6	月	着任式～始業式
7	火	
8	水	入学式準備
9	木	第108回入学式(②～⑥は休み)
10	金	給食開始
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	※ 多数の人が集まる行事については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため日時変更や中止の可能性もあります。
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	学習参観～PTA 総会
20	月	代休
21	火	1年生給食開始
22	水	*家庭訪問は、希望されるご家庭のみ、訪問させていただく予定。 期間などの詳細については、新学期にお知らせします。 *1年生歓迎集会・遠足は、5月1日(金)の予定。
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	みどりの日
30	木	

春休み・・・3月25日(水)～4月5日(日)

春休みは、進級するための気持ちや物の準備をするのにとっても大切な期間です。まずは、新型コロナウイルスの感染予防に努めるとともに、規則正しい生活をして計画的に学習することも大切です。新学期には、みんな元気な顔を見せてほしいと思います。

